

02.07.2009 - 12:22 Uhr

L'EPER rejette l'initiative «Contre la construction de minarets»

Zürich (ots) -

L'EPER, Entraide Protestante Suisse, rejette l'initiative «Contre la construction de minarets». Cette initiative sur laquelle le peuple suisse sera appelé à se prononcer le 29 novembre, discrimine les musulmanes et les musulmans vivant en Suisse. L'EPER s'engage au travers de nombreux projets en Suisse pour l'intégration des immigrés ainsi que pour un respect réciproque entre les diverses religions.

L'EPER est d'avis que ce vote sert de prétexte à une controverse sur les relations de notre société avec l'Islam. L'initiative contre la construction de minarets fait dans la généralisation et la caricature, renforçant les préjugés et les stéréotypes à l'égard de l'Islam. Elle donne ainsi une image négative de cette religion et aggrave le risque que les musulmanes et musulmans vivant en Suisse soient discriminés dans tous les domaines de la vie en raison de leur appartenance religieuse. Cela contribue à compliquer l'intégration alors que la grande majorité des musulmanes et des musulmans de Suisse est bien intégrée et respecte les principes et lois démocratiques en vigueur.

L'EPER est d'avis qu'il faut prendre au sérieux les craintes de la population vis-à-vis de l'Islam et qu'une discussion à ce sujet est nécessaire. L'initiative contre la construction de minarets représente toutefois une mauvaise manière de le faire ; il faut au contraire déconstruire les préjugés et les représentations hostiles associées aux musulmanes et aux musulmans. Les êtres humains ne se résument pas à leur origine ou à leur croyance. Processus réciproque, l'intégration exige de tous les membres de la société qu'ils se comportent respectueusement et combattent leurs propres préjugés. Par ses nombreux projets, l'EPER apporte des contributions concrètes à une meilleure compréhension entre les cultures, les religions et les nationalités.

L'EPER, Entraide Protestante Suisse, apporte une aide humanitaire, combat les causes de la misère et permet aux plus démunis d'accéder aux ressources vitales (eau, nourriture et éducation). L'EPER lutte contre l'exploitation et aide les opprimés à s'organiser et à faire valoir leurs droits. L'objectif est de permettre à chacun de mener une vie autonome dans la dignité, indépendamment de son appartenance religieuse ou ethnique. L'EPER collabore avec des organisations partenaires dans plus de 45 pays du monde. Elle vient en aide aux plus démunis dans leur pays, indépendamment de leur culture, de leur religion ou de leur confession. En Suisse, l'EPER défend les droits des réfugiés et joue un rôle actif dans des projets de conseil et d'intégration pour les migrants et les citoyens suisses issus de milieux sociaux défavorisés. Compte pour les dons: CCP 10-1390-5.

Contact:

Philippe Bovey
Secrétaire romand de l'EPER
Tél.: +41/21/613'40'70
Mobile: +41/78/602'05'36
E-Mail: bovey@eper.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000081/100586139> abgerufen werden.